

Newsletter 1 im Schuljahr 2020-21

Liebe Eltern,

mit diesem Newsletter darf ich Sie über Neuigkeiten aus der Elternvereinsarbeit am Laufenden halten und Sie gleichzeitig bitten, sich auch mit eventuellen Fragen oder Anregungen direkt an uns zu wenden. Herausforderungen für die Schulgemeinschaft gibt es ja auch in diesem Schuljahr wieder genug.

Ich hoffe, dass die Freude, wieder in die Schule zu gehen zu können, bei Ihren Kindern überwiegt und wir diesen Zustand möglichst lange stabil halten können. Laut Rückmeldungen der Lehrerschaft hat der Schulstart sehr gut geklappt.

Aktuelles:

DRINGEND GESUCHT: WEBSITEBETREUER*IN DER ELTERNVEREINSHOME PAGE-

Unser bisheriger Websitebetreuer ist in Elternvereinspension gegangen. Wir suchen daher ab sofort eine/n Nachfolger/in. Die Tätigkeit umfasst u.a.:

- regelmäßige Aktualisierung der bestehenden Website durch neue Infos (Newsletter, etc.)
- jährliche Aktualisierung der Vorstandsmitglieder

Eine Einschulung durch den Vorgänger ist natürlich möglich. Die Mitarbeit im Vorstand ist mit dieser Tätigkeit nicht notwendig, aber möglich und willkommen.

Wichtige Infos aus dem letzten Schulgemeinschaftsausschuss:

• **Potentialanalyse:**

Wie berichtet, hat sich der Elternverein für die Durchführung der Potentialanalyse zu einem früheren Termin bemüht. Lt. Rücksprache mit dem Direktor ist diesbzgl. alles auf Schiene, jedoch ist der Termin noch nicht bekannt. Die Schüler*innen der 4. Klassen werden auch im Schuljahr 2020/21 die Möglichkeit haben, direkt am BRG Schloss Wagrain die schriftliche Testung zur Potentialanalyse an einem Nachmittagstermin zu absolvieren. Die persönlichen Analysegespräche finden, nach derzeitiger Lage, persönlich vor Ort in der Schule statt.

• **10-Fingersystem Kurs:**

Da die Arbeit am PC bereits ab der ersten Klasse Unterstufe gefordert wird, ist es dem Elternverein besonders wichtig, das 10-Fingersystem zu erlernen und anzuwenden. Wir freuen uns daher besonders, dass diese Kurse auch heuer, trotz strenger Corona-Hygieneregeln, organisiert und durchgeführt werden können.

• **Im guten Miteinander durch die Schulzeit**

Die soziale Kompetenz zu stärken ist dem Elternverein und der Schulgemeinschaft besonders wichtig. Wir unterstützen daher das installierte Peerprogramm am BRG. Heuer sind 20 Peers eingesetzt, welche bereits in der Begrüßungswoche in den ersten Klassen im Ablauf fix integriert wurden. Der Schwerpunkt ihrer Arbeit liegt in der Gewalt-

und Konfliktprävention. Ausgebildet werden die Peers von den beiden Professorinnen Mag. Barret und Mag. Holl-Pachler.

Über ihre Tätigkeiten und Erfahrungen wird uns die Peer-Gruppe bei der Generalversammlung am 12. November 2020 berichten.

- **Finanzielle Einnahmen des Elternvereins**

Durch den Entfall vom Schulfest, dem Abschluss der Begrüßungswoche und dem Tag der offenen Tür im Corona-Jahr haben wir im Elternverein weniger Geld zur Verfügung. Umso mehr sind wir heuer auf den Mitgliedsbeitrag von Ihnen angewiesen. Wir bitten Sie daher nicht zu vergessen den Beitrag in der Höhe von 16€ einzuzahlen (Infobrief wurde am Schulanfang ausgeteilt), damit wir weiterhin wichtige Schulprojekte und Individualförderungen finanzieren können.

- **Neue Klassenregale**

Um das Problem der Ankäufe von Kästen durch die jeweiligen Eltern der Klassen und Auf- und Abbau zu verringern und die Kinder beim Ordnung halten zu unterstützen, wurden im heurigen Sommer für 7 Klassen fixe Regale angekauft (50% Beteiligung durch den Elternverein). Je nach finanzieller Lage im 2. Halbjahr werden weitere Klassen damit ausgestattet.



Neue Regale in 7 Klassen

- **Leider zahlreiche Absagen aufgrund der Empfehlungen der Präsidiale der Bildungsdirektion**

Die derzeitige Empfehlung lautet: alle Versammlungen, d.h. auch Elternabende, Elternsprechtage, usw. nicht in der Schule abzuhalten, sondern anders zu organisieren. Ebenso betrifft das mehrtägige Schulveranstaltungen, wie Schikurse, oder Schulfeste. Die Verantwortung für die Abhaltung liegt aber nicht in der Bildungsdirektion, sondern in den Händen der Direktion und des Schulgemeinschaftsausschusses (SGA). Da die derzeitige Lage sehr unplanbar geworden ist, hat der SGA für das erste Semester in diesem Schuljahr beschlossen, die mehrtägigen Schulveranstaltungen abzusagen. Dies betrifft die 2. Klassen und die 3. und 4. Klassen (Böhmerwaldwoche und Schikurse). Lt. Schulsprecher, wurde der für Jänner angesetzte Maturaball auch bereits abgesagt

- **Alternativen:**

Die Elternvertreter im SGA bitten um kreative Möglichkeiten Alternativen für die Absagen zu nutzen.

- Als Alternative versuchen die Sportlehrer*innen Skitage im Februar zu planen.
- Der Aktivitätentag, der immer Anfang Oktober durchgeführt wird, ist verschoben und findet nun im Mai statt.
- Wenn möglich soll auch auf zahlreiche Outdoor-Aktivitäten zurückgegriffen werden.
- Elternsprechtage: bitte nutzen Sie unbedingt die Sprechstunden der Lehrkräfte oder den Kontakt über Telefon und Videotelefonie. (sehr einfach abzuwickeln über die Teams ihrer Kinder (Email – Office 365)
- **Die Veranstaltungen im 2. Semester werden zu einem späteren Zeitpunkt neu bewertet.**

Nun noch Hinweise auf Termine und freie Tage im ersten Semester:

- **Generalversammlung online: Donnerstag, 12. November 2020, 18:30 Uhr (für alle möglich über Teams)**
 - **Herbstferien: 27.-31.10.2020 (schulfrei von 26.10.-2.11.2020)**
 - **Maria Empfängnis: 8.12.2020 (Dienstag)**
 - **Weihnachtsferien: 24.12.20-6.1.2021**

Wir freuen uns über Ihre Anregungen und aktive Beteiligung!

Herzliche Grüße und eine gute Zeit wünscht Ihnen

Helga Sterrer, PM.ME.

Obfrau des Elternvereins BRG Schloss Wagrain